

Wilhelmsschule

Grund- und Werkrealschule in Stuttgart-Wangen



Ergänzungen zu den Informationen vom 12.02.2021 für den Unterricht und die Betreuung an der WSW

19. Februar 2021

Liebe Eltern,

in der kommenden Woche beginnt wie angekündigt der Wechselunterricht an der Grundschule. Zunächst kommen eine Woche lang täglich die Klassenstufen **1 (mit Grundschulförderklasse) und 2** in halbe Klassen und Zeiträume aufgeteilt zum Präsenzunterricht. Vom 1. bis 5. März kommen dann die Kinder der **Klassenstufen 3 und 4 (B-Woche)** zur Schule. Die A- und B-Wochen wechseln sich dann bis zur Entscheidung weiterer Öffnungsschritte ab. Während der Schulwoche ohne Präsenz findet Fernlernunterricht statt. Über die Aufteilung der Klassen haben Sie die Klassenlehrkräfte sicher bereits informiert.

Herr Laible hat uns einige Fragen übermittelt, die wir so gut wie möglich beantworten möchten.

Gibt es eine Frühbetreuung?

Ja. Eltern, die die Frühbetreuung im Schülerhaus gebucht haben, können sich auf eine Betreuung von 7 - 8:45 Uhr verlassen. Schüler der Klassenstufe 1 und der Grundschulförderklasse begeben sich zum Neubau, Stufen 2 und 3 sind im Altbau und die Notbetreuung für Klassenstufe 4 beginnt um 8 Uhr im 2. OG des Neubaus.

Werden über die Notbetreuung hinaus weitere Betreuungsbausteine angeboten?

Ja. Gestern (18.02.21) wurde uns mitgeteilt, dass die gebuchten Betreuungsbausteine (kurze und lange Gruppen, Mittagessen, ...) anzubieten sind. Dies hatte erhebliche Umplanungen der Notbetreuung zur Folge. Der dadurch unverhofft notwendige Mehreinsatz der Lehrkräfte in der Notbetreuung wird zum Teil den Umfang des Fernlernens beeinflussen.

Die „normale“ Betreuung wird unter Pandemiebedingungen in klassenübergreifenden Gruppen (nicht stufenübergreifend!) stattfinden. Im Sinne der weitgehenden Vermeidung von Infektionen bitten wir darum, dass Sie Ihr/e Kind/er nach Möglichkeit häuslich betreuen.

Müssen die Schüler überhaupt in den Unterricht an die Schule kommen?

Nein. „Eltern, die nicht wollen, dass ihr Kind am Präsenzunterricht teilnimmt, können dies der Schule weiter formlos anzeigen.“ (Quelle: Corona-FAQ www.km-bw.de)

Wie ist das Ankommen der Schüler*innen geregelt?

Die Kinder sollen frühestens 5 Minuten vor dem angegebenen Unterrichtsbeginn (also 8:40 Uhr oder 10:55 Uhr) über den Zugang Hedelfinger Straße das Schulgelände betreten. Dort werden Sie an einem wiederkehrenden Ort von den Lehrkräften in Empfang genommen.

Müssen Masken getragen werden?

Wir möchten, dass alle Schüler*innen beim Betreten des Schulgeländes einen Mund- und Nasenbedeckung tragen. Die Ausführung (Stoff, OP, KN95/FFP2..) geben wir nicht vor. Am Arbeitsplatz im Klassenzimmer nehmen die Kinder ihre Maske in der Regel ab und setzen sie wieder auf, wenn sie den Platz verlassen.

Schnelltests für Schüler*innen, Luftreinigungsgeräte

Bezüglich der medial angekündigten Schnelltests für Schüler*innen haben wir noch keine konkreten Informationen bekommen. Für das Schulpersonal wird in Kürze ein mobiles Testteam zweimal

pro Woche in der Turnhalle aktiv werden. Das eigenständige Beschaffen (auch Spenden) und Aufstellen von Luftreinigungsgeräten ist uns untersagt. Derzeit prüft die Stadt an verschiedenen Schulstandorten den Einsatz von geeigneten Geräten.

Viele weitere Fragen und Antworten (FAQ) zum Schulbetrieb während der Pandemie finden Sie im Internet unter www.km-bw.de (Kultusministerium Baden-Württemberg).

Hinweis zur Notbetreuung

Es wird weiterhin eine Notbetreuung geben für diejenigen Kinder, die jeweils nicht im Präsenzunterricht sind und Anspruch auf Notbetreuung haben. Die Zahl der angemeldeten Kinder ist nochmals deutlich angewachsen, sodass in Woche B zeitgleich stets ca. 80 Grundschüler*innen (Unterricht Klassen 3 + 4 und Notbetreuung Klassen 1-4) auf dem Schulgelände sind. **Bitte melden Sie Ihr/e Kind/er nur dann an, wenn dies zwingend und nachweislich erforderlich ist, d.h. eine Betreuung auf keine andere Weise sichergestellt werden kann!**

Die Anmeldungen für die kommende Schulwoche haben wir erhalten und entsprechend eingeplant.

Herzliche Grüße

*Andreas Passauer, Schulleiter
und
Manuela Spahr, Leitung Schülerhaus*